



Antwort zur Anfrage Nr. 0756/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend  
**Rheinallee: Geh- und Radweg Rheinallee (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- *Wie viele Autos fanden bisher im Grünstreifen an der Rheinallee Platz, dessen Bordanlage nun höher gesetzt werden soll?*

Da der Grünstreifen verbotswidrig ohne gekennzeichnete Parkierungsflächen genutzt wird, schwankt die Anzahl um circa 20 Fahrzeuge.

- *Welche Gründe sprechen aus Sicht der Verwaltung dagegen, das Parken im Grünstreifen nicht zu legalisieren statt die Bordanlage zu erhöhen?*

Die Ein- und Ausparkvorgänge sind ein Risiko für den fließenden Verkehr auf der Fahrbahn. Zudem werden die Kfz zum Teil auf dem Radweg geparkt und stellen dadurch ein weiteres Sicherheitsrisiko dar.

- *Wo werden nach Meinung der Verwaltung die Autos künftig parken?*

Bewohnerinnen und Bewohner können gemäß der Bewohnerparkregelung ihren Pkw im entsprechenden Gebiet abstellen.

- *Wie viele Stellplätze werden nach aktuellem Planungsstand im Zollhafengebiet mehr geschaffen als im Hinblick auf die dort entstehende Zahl an Wohnungen und gewerblichen Einheiten mindestens hätten geschaffen werden müssen?*

Die Parkplätze im Zollhafengebiet werden entsprechend der Stellplatzsatzung vorgesehen.

Mainz, 16.06.2018

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnet